

artistiques ont été les suivants. Une aquarelle de Goethe s'est vendue 3.200 marks ; l'édition des *Brigands* de 1781, 1.500 marks, tandis que celle de 1782 n'en vaut déjà plus que 150 ; les planches d'après Ovide de Klinger, 1.500 marks ; le manuscrit de la *Prodana nevesta* de Smetana pour piano, dont nous avons parlé dans un récent écho, 900 florins ; un autographe musical de Brahms 1.050 florins ; des lettres de Mozart, 500 florins pièce : une 1.850, tandis que celles de Wagner seulement 80 florins chacune ; celles de Schiller valent 350 florins ; de Heine, 155 florins ; de Schopenhauer, 70 ; de Grillparzer, 52. A la même vente une collection de timbres-poste est montée à 6.500 florins.

§

Le Salon de Provence, exposition internationale de Peinture, Sculpture, Art décoratif, ouvrira le 8 février, à Marseille, dans le local de l'ancienne Caisse d'Épargne, 11, rue Nicolas, sa première exposition annuelle.

Cette exposition a pour présidents d'honneur : MM. Rodin, Frantz Jourdain, Mistral et Reyer.

Elle constitue, dans la seconde ville de France, en hiver, une très intéressante tentative de décentralisation artistique à laquelle nombre d'entre les plus éminents artistes ont déjà donné leur adhésion.

Tous les peintres, sculpteurs, graveurs, ouvriers d'art qui désirent prendre part à cette manifestation artistique, placée sous le haut patronage de personnalités distinguées dans le monde de l'art et des amateurs, sont priés de s'adresser au Président, M. Jean de Beaumont, 43, rue Paradis, à Marseille. Ils recevront immédiatement les feuilles d'adhésion et les renseignements nécessaires.

§

A Béziers.— Avec le *Premier glaive*, drame lyrique de Lucien Nepoty, musique d'Henri Rabaud, décor de Jambon, qui sera représenté sur le Théâtre des Arènes de Béziers, les 25 et 27 août 1907, par les artistes de la Comédie-Française, de l'Odéon, de l'Opéra et le Ballet de Milan, M. Castelbon de Beauxhostes se propose de faire jouer au Théâtre Municipal une œuvre dramatique nouvelle, en prose ou en vers, choisie dans un concours ouvert à tous les auteurs dramatiques de France. La pièce, qui ne devra pas avoir plus de 3 actes, sera jouée par la plupart des interprètes du *Premier glaive*.

En outre, M. Castelbon de Beauxhostes, tenant la promesse faite par lui au dernier banquet de l'Orphelinat des chemins de fer français, donnera au bénéfice de cet orphelinat, deux représentations du *Roi Apepi*, comédie inédite en 4 actes de Camille Saint-Saëns.

Le programme du concours est envoyé franco à toute personne qui en fait la demande à M. Castelbon de Beauxhostes, à Béziers.

§

Les Concerts Ganne à Monte-Carlo. — Le compositeur Ganne a eu une idée aussi ingénieuse que simple pour procurer aux nombreux étrangers qui passent à Monte-Carlo des distractions artistiques. Il a composé